

Nachruf

Kommerzialrat Felix Kurt Krisper

Am Freitag, dem 12. Februar heurigen Jahres, ist der Bürger der Stadt Graz, Herr Kommerzialrat Felix Kurt Krisper, Generaldirektor der Merkur Versicherungsanstalt in Ruhe, verstorben.

Kommerzialrat Felix Kurt Krisper wurde am 14. September 1918 in Graz geboren. Nach dem Besuch der Volks- und Hauptschule absolvierte er die kaufmännische Fortbildungsschule an der Grazer Handelsakademie mit Vorzug. Im Zweiten Weltkrieg war er in Polen, Russland, Frankreich und in Skandinavien im Einsatz und wurde mit dem Eisernen Kreuz, 2. Klasse, sowie mit dem Sturmabzeichen ausgezeichnet.

Von 1933 bis 1953 war Kommerzialrat Krisper bei der Steyr-Daimler-Puch AG angestellt, wobei er zuletzt die Funktion eines Exportleiters bekleidete. Außerdem oblagen ihm die Aufgaben eines Betriebsratsobmannes in diesem Unternehmen. Anschließend erfolgte seine Berufung in den Vorstand der Merkur Wechselseitigen Versicherungsanstalt in Graz, zu deren Generaldirektor er am 29.12.1965 ernannt wurde. Dank seiner Initiative kam es zur Ausweitung der Betriebszweige dieser Versicherung vom ursprünglichen Krankenversicherer auf Unfall- und Lebensversicherung sowie auf wesentliche Bereiche der Schadensversicherung. Kommerzialrat Krisper, der auch Vorsitzender der Sektion Krankenversicherung des Verbandes der Versicherungsunternehmungen Österreichs war, fungierte seit 1970 in der Handelskammer Steiermark als Kammerrat und als Mitglied der Vollversammlung.

Weiters übte er die Funktion des Vorsitzenden der Steirischen Gesellschaft für Versicherungsfachwissen aus.

In Würdigung seiner beruflichen Verdienste wurde ihm 1976 vom Bundespräsidenten der Berufstitel „Kommerzialrat“ verliehen.

Die Ernennung zum Bürger der Stadt Graz erfolgte mit Gemeinderatsbeschluss vom 18.11.1982.

Die Stadt Graz wird dem Verstorbenen stets ein ehrendes Gedenken bewahren.